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平成２７年度 堺市障害者自立支援協議会 第１１回 障害当事者部会 

議事概要 

 

日時 平成２８年３月２４日（水） １４：００～１６：１５ 

場所 堺市総合福祉会館 ５階 第２研修室 

出席者 

（敬称略） 
前田、白石、丸野、茅原、辻本、松本、三田、増田 

欠席者 

（敬称略） 
乕田、野崎、川渕、梅田、谷口 

事務局 【堺市障害施策推進課】森、杉本 

事務局補助 【総合相談情報センター】黒木、上田、小出 

傍聴 ２名 

 

● 今年度のまとめについて 

【部会長から】 

  ・平成 27年度の障害当事者部会報告書をまとめた。今回は、各テーマの委員意見を 

   詳しく掲載している。修正が必要な個所または、ご意見があればお願いします。 

 

【委員から】 

  ・市長との交流会の部分で、当日、委員から「施設に入所していたことがあり、親は

施設へ…というが、私は地域で住みたい」との発言があったので、そのことを追加

掲載した方が良い。 

  ・フリートークの部分で、「・何か手立て、施策を推進して欲しい。」の後に、「そうで

なければ、自立生活が難しくなる。」を追加した方が良い。 

  ・防災ついては、まず当事者は「何が出来て、何が出来ない」という意思表示が重要。

また次年度も話ができたらと思う。 

  ・その他、漢字の修正必要箇所あり。 

   ⇒・４月の部会で修正箇所を確認し、確定させる。その後、５月の市協議会に資料

として提出する。 

 

● その他 

 ・次年度の日程調整について 

【事務局から】 

  ・次年度の開催日程を決めてほしい。 

   ⇒・４月２７日（水）午後２時～午後４時までは、確定。 

    ・５月の部会は開催しない。 

    ・９月までは、第４水曜日午後２時～午後４時までとし、１０月以降は今後検討

する。 

【三田会長から】 

  ・運営会議について、当事者の負担もあり、会議のあり方を事務局で検討してほしい。 

   ⇒・４月２２日（金）の運営会議には開催する。当事者部会からの参加者は、新し
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い役員が決まっていないので、平成２７年度の役員が出席する。 

 

● ブログについて 

 ・未更新のため、省略。 

 

● 茶話会 

【部会長から】 

  ・次年度の新しく委員に就任する２名が、傍聴として参加して貰っています。 

  ・今年度の感想や次年度にやりたいことなど何でも良いので、話して貰えればと思う。 

 

【委員から】 

  ・今年度は、グループホーム従事者向け研修会や茨木市福祉フェスタに講師として行

った。次年度の部会では災害のことも話したい。 

  ・私も講師として行けた。当事者部会では、自分が困ったことが、他人も困っている

こと。他障害の困っていることであると気付かせて貰ったことが多々あった。とて

も重要な場だと思う。 

  ・６年間委員を続けてきた。今年度は、市長に当事者部会を知って貰えたのは大きい。

当事者部会の重要なところは、交流会だと思っている。当事者の声を発信すること

が大切。教育や就労のことも今後、部会で取り上げることができればと思っている。 

  ・６年間委員を続けてきた。その間に法律も変わった。堺市だけでなく、当事者だけ

で話ができる部会が、他の自治体でもっと広げられたらと思う。次年度は、バリア

フリーについて話ができればと思う。私が当事者部会に参加しようと思ったキッカ

ケだったので。 

  ・４年間委員を続けてきた。市長との交流会は大きかった。 

 

【部会長から】 

  ・今年度で部会長を下りる予定。活性化のためにも、皆さんに率先して参加してほし

い。新役員になると色々なアイディアが出てくると思う。是非、４月の部会で、自

己推薦してほしい。 

 

● 次回 障害当事者部会 

 ４月２７日（水）１４：００～１６：００ 堺市総合福祉会館 ５階 第２研修室 

 


